

令和3年9月16日

犬山北小学校保護者 様

犬山市立犬山北小学校
校長 神谷 勝治

新型コロナウイルス濃厚接触者の特定について

保護者の皆様におかれましては、平素より本校の教育活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。文部科学省より「学校で児童生徒等や教職員の新型コロナウイルスの感染が確認された場合の対応ガイドライン」が示されていますので、それに従って濃厚接触者の特定に関わる情報をお伝えします。

学校での濃厚接触者等の候補の考え方

校内の濃厚接触者等の候補の範囲は、感染者の感染可能期間(発症2日前(無症状の場合は、陽性確定に係る検体採取の2日前)から退院または療養解除の基準を満たすまでの期間)のうち当該感染者が入院、宿泊療養または自宅療養を開始するまでの期間において以下の①または②のいずれかに該当する児童及び教職員

① 濃厚接触者の候補

- ・ 感染者と同居または長時間の接触があった者
- ・ 適切な感染防護なしに感染者を介護した者
- ・ 感染者の飛沫に直接接触した可能性の高い者
- ・ 手で触れることのできる距離(目安として1メートル)で、必要な感染予防策なしで、感染者と15分以上の接触があった者

② 濃厚接触者周辺の検査対象となる者の候補

- ・ 感染者からの物理的な距離が近い、または接触頻度が高い者等(感染者と同一の学級の児童 等)
- ・ 大声を出す活動、呼気が激しくなるような運動を共有した者(同一部活動 等)
- ・ 感染者と食事の場や洗面浴室等の場を共有する生活を送っている者 等
- ・ 感染対策が不十分な環境で感染者と接触した者 等

<北小の場合>

当該学級の授業や生活は勿論、登下校を含む学校生活において、上記に当てはまる状況はないと判断しています。濃厚接触者の特定は保健所が行いますので、保健所からの連絡がない方は濃厚接触者ではないということになります。ここまでに、濃厚接触者の情報は学校に入っていません。また、オンラインによる健康チェックにも問題はありません。

当該学級の皆様には大変ご心配をおかけしておりますが、引き続き体調管理には十分にご留意をお願いいたします。

- 関係者に対する風評被害がないよう特段の配慮をお願いします。
- 個人の特定につながる情報については、患者やご家族の人権尊重・個人情報保護のため公表できません。